

Sitzungsleitung: Rico Görlach  
Protokoll: Maximilian Müller

## Protokoll der Fachschaftsvollversammlung am 22.06.2023

### Anwesenheit:

- Mathes
- Jan
- Gero v.B.
- Lorenzo
- Gero
- Simon
- Maxi
- Xenia
- Konrad
- Charlize (FSR)
- Isabel (FSR)
- Rico (FSR)
- Maxi (FSR)

### Tagesordnung:

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
2. Finanzen
3. QSM
4. Kurzübersicht FS-Arbeit
  - a. FSR
  - b. Ämter
5. Events
  - a. Schachturnier
  - b. Erstieinführung - Rekapitulation
  - c. Fachschaftswochenende
6. Sonstiges
  - a. Snackbeauftragte\*r
  - b. Umfrage Termin FSVV

**Die Sitzung wurde um 18:20 eröffnet**

### Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

- Wir haben eine kleine Vorstellungsrunde gemacht
- Rico stellt fest, dass wir als FSVV beschlussfähig sind

### Finanzen

- Finanzierung BuFaTa wird verschoben
- Sonst gibt es nix

### QSM

- Rico hat kurz [QSM erklärt](#)
- Frist zum Einreichen:
- Prozedere: Wir machen eine allgemeine Ausschreibung, in der bis zum 26.10., 18:00 Uhr alle Studierenden der Philosophie Vorschläge für Seminar-Finanzierungen

einreichen können. In der FSVV am 26. wird dann über die Vorschläge abgestimmt und der FSR entscheidet in Abstimmung mit dem Direktorium (abhängig davon wie viel Geld für die Bibliothek benötigt wird) eine Anzahl an Themen in der von der FSVV festgelegten Reihenfolge. Diese werden dann von Fr. Weber ausgeschrieben und schließlich beim QSM-Referat eingereicht.

- Die FSVV stimmte über die Annahme des beschriebenen Prozederes wie folgt ab:
  - 11 Stimmen dafür
  - 1 Stimme dagegen
  - Keine EnthaltungenWomit das Prozedere angenommen wird.
- Die nächste Woche nicht angenommenen Vorschläge geben wir als Wünsche an das Direktorium weiter

### **Kurzübersicht FS-Arbeit:**

- Es gab eine Kurzzusammenfassung davon, wie die Fachschaft arbeitet
- Kurzkurzzusammenfassung:
  - Fachschaftsvollversammlung (FSVV) ist oberstes Gremium, alle können kommen, einmal die Woche
  - Immer eine Woche "technischere" Sitzung mit Finanzen und Berichten und dann eine Woche "inhaltlichere" Sitzung mit AK Arbeit und Eventvorbereitung
- Ämter: Einige neue Leute haben sich für [Verantwortungsbereiche gemeldet](#)

### **Events:**

- Schachturnier:
  - Roman spricht sich mit Malte ab
  - Gewünschter Termin: Freitag Nachmittag/Abend im Hegelsaal, sonst auch egal
- Erstsemestereinführung - Rekapitulation
  - Plan für Erstis sollte nach Möglichkeit detaillierter sein, damit man weiß wo man hingehen soll
  - Wir brauchen ein bisschen mehr Kennenlernmöglichkeiten in Kleingruppen → Nächste Woche
  - Vortrag zu Selbstorganisation / Wie finde ich mich in einer neuen Stadt zurecht etc.
  - Am Anfang klar machen: Was ist am Wichtigsten, wo finde ich die Infos zur Not
- Fachschaftswochenende – Vertagt

### **Sonstiges:**

- Terminumfrage zu den FSVV - Kümmert sich Rico drum
- Snackbeauftragte für nächste Woche ist Xenia

**Die Sitzung wurde um 19:36 geschlossen**